

RESUMEN EJECUTIVO DEL PROCESO DE SELECCIÓN Y ANTECEDENTES CURRICULARES ENTREVISTADOS

(Artículo quincuagésimo quinto Ley N° 19.882)

1. Resumen Ejecutivo del Proceso de Selección

Cargo	Director/a Regional del Maule
Servicio	Dirección del Trabajo
Ministerio	Ministerio del Trabajo y Previsión Social
Nº Concurso	28402
Estado	Desierto

2. Antecedentes Curriculares de los candidatos entrevistados.

Entrevistado N°1

Reseña Personal:

Contador/a Público/a Auditor/a con Magíster en Dirección y Gestión Pública, con 20 años de experiencia desarrollados en el sector público y/o privado en sector de fiscalización y promoción de derechos laborales principalmente. Ha ejercido roles de jefatura en áreas de fiscalización. Dentro de los cargos desempeñados se destaca Inspector/a Provincial en una institución pública.

Entrevistado N°2

Reseña Personal:

Ingeniero/aa Comercial mención Administración de Empresas y Magíster en Administración de Empresas. Cuenta con 29 años de experiencia como profesional desarrollada tanto en el sector público como privado en el que desempeñó funciones relacionadas a la administración de los servicios entregados a los clientes en materias previsionales, velando por su correcta ejecución y liderando proyectos de mejora y modernización en tecnologías de la información para la actualización de datos. Gestiónó procesos operativos en una AFP, y asumió funciones en la coordinación de las operaciones institucionales vinculadas a servicios previsionales y de salud. Entre los principales cargos desarrollados se encuentra Subgerente/a de Operaciones en una Caja de Compensación, Jefe/a de División Operaciones y Director/a en instituciones de previsión social.

Entrevistado N°3

Reseña Personal:

Contador/a Auditor/a e Ingeniero/a en Información y Control de Gestión con 32 años de experiencia laboral desarrollada tanto en el sector público como privado en ámbitos relacionados con finanzas, control presupuestario y previsión social. Ha ejercido roles de Jefaturas en áreas vinculadas con la gestión de recursos financieros, evaluación de proyectos, análisis presupuestario y previsión social. Dentro de los cargos desempeñados se destacan Jefe/a Nacional de Recursos Financieros y Administrador/a General.

Entrevistado N°4

Reseña Personal:

Psicólogo/a, con 16 años de experiencia como profesional principalmente en el sector privado, desempeñando funciones relacionadas con intermediación laboral y apoyo a personas en situación de cesantía, desarrollando talleres de apresto laboral y coordinando acciones con empresas y SENCE para capacitación y regularización de estudios. Realización de procesos de selección, como generalista de Recursos Humanos, liderando el ciclo de vida laboral, calidad de vida, reclutamiento y selección, asesorando en materias de clima organizacional y políticas corporativas. Dentro de los principales cargos desarrollados se encuentran Humans Bussines Parter en una institución de alimentos y Subdirector/a de Personas.

Entrevistado N°5

Reseña Personal:

Abogado/a, con 20 años de experiencia como profesional, desarrollándose principalmente en el sector público, desempeñando funciones relacionadas a la supervisión y asesoría jurídica integral a diferentes actores territoriales, participando en la implementación de políticas públicas gubernamentales y en la formulación de proyectos sociales territoriales. Brindar asesoría en materias públicas y privadas en cuanto a gestión laboral y judicial. Además de Coordinar la relación de municipios con los servicios traspasados de educación y salud, administrando los recursos y asegurando su correcto funcionamiento. Entre los cargos desempeñados destaca como Director/a del Departamento Jurídico en un municipio, Gobernador/a Provincial y Director/a de Servicios Traspasados.

Entrevistado N°6

Reseña Personal:

Abogado con 17 años de experiencia profesional, desarrollados en distintas instituciones del sector público. Ha ejercido roles de jefatura y directivos en áreas de enfocadas a supervisar y fiscalizar distintas labores dependiendo de la naturaleza del giro de la institución. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Inspector del Trabajo en Dirección del Trabajo en la Región de Aysén.

Entrevistado N°7

Reseña Personal:

Sociólogo/a con Máster en relaciones laborales, dirección de recursos humanos, digitalización y globalización, con 15 años de experiencia desarrollados en el sector público principalmente en el sector enfocado al trabajo y previsión social. Ha ejercido roles directivos en áreas de fiscalización e inspección. Dentro de los cargos desempeñados se destaca el de Director/a Regional en una institución pública.

Entrevistado N°8

Reseña Personal:

Administrador/a Público/a con MBA Administración y Dirección de Empresas y Máster en Gestión y Dirección de Equipos. Posee 11 años de experiencia como profesional, desarrollándose tanto en el sector privado como público, desempeñando funciones relacionadas a la elaboración y control de presupuestos municipales, compras públicas y mejoramiento de la gestión local. Ha trabajado en capacitación y acompañamiento técnico en proyectos FOSIS, apoyando el uso eficiente de recursos y la gestión de trámites administrativos. También ha asumido roles en la supervisión del cumplimiento de normativas y políticas públicas asociadas al trabajo, promoviendo derechos fundamentales. Lidera negociaciones sindicales, fortaleciendo la relación empresa-trabajador. Entre los principales cargos desarrollados se encuentran Fiscalizador/a en Terreno y Jefe/a del Departamento de Relaciones Laborales.

Entrevistado N°9

Reseña Personal:

Abogado/a con Magíster en Derecho del Trabajo y Previsión Social. Cuenta con 21 años de experiencia profesional, desarrollando una carrera ascendente. Desempeñó funciones vinculadas a la resolución de recursos administrativos y la atención de consultas jurídicas de usuarios internos y externos sobre materias de legislación laboral y seguridad, representando institucionalmente ante juicios derivados de fiscalizaciones o denuncias, reformas estatutarias de sindicatos y asociaciones, coordinando un equipo jurídico regional y supervisando pronunciamientos legales, sentencias y el control de procesos judiciales en materias de fiscalización y resguardo de derechos laborales y previsionales. Entre los principales cargos desarrollados se encuentra Coordinador/a Jurídico e Inspector/a Comunal en una entidad dedicada a la fiscalización en temas laborales.

Entrevistado N°10

Reseña Personal:

Abogado/a con Magíster en Derecho Tributario. Cuenta con 16 años de experiencia como profesional, desarrollándose principalmente en el sector público, teniendo una carrera ascendente en la que ha desempeñado funciones relacionadas con la revisión de resoluciones conforme al derecho administrativo y en la atención de usuarios, especialmente en la orientación sobre derechos fundamentales, mientras que en el ámbito de la conciliación, ha gestionado reconsideraciones de multas y recursos administrativos conforme a la Ley 19.880. Entre los principales cargos ejercidos se encuentra Abogado/a y Jefe/a y Jefe/a de un centro de conciliación en una institución pública.